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Stages of Urban Development in Algeria : Towards a Socio - historical Approach

Abstract

This article aims to expose the issue of the urban deficit in the Algerian city through urban
development course in Algeria, because of the weight of historical, social, economic and
political circumstances. If the deficit of the latter makes every urban space, it is even more
accentuated in peripheral areas where most collective dwellings are located. This article
focuses on the deficit of key players’ involvement expected to take charge and reflecting bad
urban governance by raising various dysfunctions of these inhabited areas in urban planning,
and "materials of urbanity devices',

Key words. Urban development, local development, underdeveloped urban areas,
participation.

Les étapes du développement urbain en Algérie: Vers une approche socio - historique

Résumé

Le présent article traite la question du déficit de I’'urbanité dans la ville algérienne, a travers
le parcours du développement urbain en Algérie, et ce suite a des facteurs historiques,
sociaux, économiques et politiques. S le déficit de celle-ci n’épargne aucun espace urbain, il
est encore plus accentué dans les espaces périphériques ou sont implantés la majeure partie
des habitations collectives. Le présent article met I’accent sur le déficit d’implication des
principaux acteurs censeés les prendre en charge, mais engendrant une mauvaise gouver nance
urbaine tout en relevant les différents dysfonctionnements de ces espaces habités en matiére
d’aménagement urbain, et de «dispositifs matériels de I’urbanité»

Mots - clés: Développement urbain, développement local, zones urbaines sous - dével oppés,
participation.
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C- Benoist-Lucy.j.Généreux: Institution et vie politique.in: Enjeux du monde (Panorama économique
mondial), Paris, ED. Hachette, 1988, p 357 — 359.

22516 o pa (il gage - iball (8 Alyanll Dggilly juamaill ¢ Slail) ¢ uid) -
52 = 51 Lo oo 198 cdmalall Cile sadaal) s ¢ piliad) damill Llad g G o) spald) A0S cday i bl 2 -7
taall a8yl -8
- GALLISSOT (René): Maghreb Algérie, Classes et Nation. Tome 2, Paris, Arcantere, 1985, p 32.
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- Boukhabza M’Hamed: Rupture et transformation sociaes en Algérie, volumel, Alger, O.P.U, 1989,
p 315.
-Viratelle.G: I'Algérie Algérienne. Paris, les éditions ouvriéres, 1970, p 96.
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- Services du chef du gouvernement: Le plan de la relance économique 2001 — 2004. Le composantes
du programme, p 4.
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